



## Activan mecanismo en Panamá para proteger a productores agropecuarios

### Description

El presidente de Panamá, Laurentino Cortizo, dio hoy luz verde a un consejo para dar seguimiento a la ley de políticas agropecuarias que intenta proteger a ese sector.

Tras instalar el nuevo mecanismo fiscalizador de la norma, el mandatario precisó que este consejo brindará, por primera vez, seguridad a la producción agropecuaria del país por los próximos 25 años.

Además destacó la misión de proteger a los hombres y mujeres que se entregan cada día a la difícil tarea de hacer producir el campo y la necesidad de garantizar la sostenibilidad de esa esfera.

Cortizo agregó que otro de los propósitos es mejorar las condiciones de vida en las comunidades rurales y ofrecer a la gente del campo mayores oportunidades de crecimiento.

A juicio de analistas, la nueva medida deberá enfrentar también las diferencias entre Panamá y Estados Unidos sobre un Tratado de Promoción Comercial vigente desde 2012, pero que Washington se niega a revisar, pese a afectaciones a productores locales de rubros sensibles como la leche, el arroz, el cerdo y el pollo.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2023